

ACTA DE REUNIÓN DEL COMITÉ IMPULSOR AGR 23-26 DE LA MCLCP CAJAMARCA

22 DE FEBRERO DEL 2021

Siendo las 4:10 de la tarde, del día martes 22 de febrero del presente año, reunidos vía plataforma virtual Zoom, se inició la reunión, participando representantes de instituciones públicas y privadas que conforman el Comité Impulsor AGR 23-26 de la MCLCP Cajamarca.

Se inicia la reunión con el saludo de bienvenida por parte de Roy León quien además agradeció a todas y todos por la participación en esta reunión.

A continuación, la Coordinadora Regional, Obsta. Katia Villar Quevedo dio los saludos de bienvenida y manifestó que es muy importante empezar este trabajo dado el contexto que estamos atravesando y para lo que se viene, y para el trabajo que hacemos desde la MCLCP es el hecho que empezaríamos a construir los Acuerdos de Gobernabilidad así mismo invito a todas y todos a trabajar de manera articulada, ordenada y viendo la forma más eficiente y práctica de hacerlo, también indico que vamos a tener que esforzarnos por hacer esta acción para que así este proceso de construcción de los acuerdos de gobernabilidad no nos desgaste, no nos haga sentir agotados y que le pongamos emoción y mucha práctica así también resalto que se debe tener en cuenta algunos aprendizajes anteriores con la construcción de los acuerdos de gobernabilidad anteriores.

Roy León mencionó que el objetivo de esta reunión es consolidar este equipo de trabajo el cual tiene a cargo elaborar una propuesta del Acuerdo de Gobernabilidad. Acuerdo que requiere la participación y el aporte de todas y todos y la invitación y la convocatoria a los equipos técnicos de las organizaciones partidarias que van a participar en las elecciones de este año.

Así mismo manifestó que se tiene dos retos:

1. Consolidar este equipo de trabajo.
2. Realizar la invitación activa y efectiva para los integrantes de los equipos técnicos de los partidos políticos.

También considero que hay dos etapas marcadas en este proceso:

1. La elaboración del documento –Discusión técnica la cual va ir de la mano con el aporte de cada uno de los integrantes de este comité y con los del CER.
2. Elaboración del documento del seguimiento concertado al Acuerdo de Gobernabilidad vigente (2019-2022)

Luego se socializo los acuerdos de gobernabilidad 2019-2022.

Acuerdos de Gobernabilidad: Antecedentes

¿Qué es el Acuerdo de Gobernabilidad?

AG. Orientaciones de sus propuestas e institucionalidad

¿Que no es un Acuerdo de Gobernabilidad?

Acuerdos de Gobernabilidad. ¿Cuál es su utilidad?

El Acuerdo de Gobernabilidad en el Marco del Sistema de Planificación.

Acuerdos de Gobernabilidad. Elementos básicos para su desarrollo.

Acuerdos de Gobernabilidad. Estructura básica.

Acuerdos de Gobernabilidad. Lineamientos metodológicos básicos.

Iván Veneros manifestó que el tema de los Acuerdos de Gobernabilidad no es un tema nuevo ya que se viene hablando desde hace muchos años y uno de los objetivos que se plantearon es que los gobiernos no caigan en la improvisación, sino que, identifiquen los principales problemas y necesidades de la población y en función de eso orientar sus planes de trabajo. Asimismo, propuso realizar debates de los candidatos de sus propuestas.

Marieta Cervantes menciona que las autoridades muchas veces ingresan improvisados sin embargo como MCLCP se ha elaborado Acuerdos de Gobernabilidad desde hace mucho tiempo, y algunas veces las autoridades han expuesto en la Mesa que actividades han realizado para atender lo que se firmó en los Acuerdos de Gobernabilidad. Así mismo manifestó que las temáticas que se planteen en los Acuerdos de Gobernabilidad sean los temas ejes que se toquen en un debate.

Sara Palacios (UNC-Pos Grado) indico que los candidatos nunca nos dicen cómo van a hacer posible sus propuestas y con que lo van a hacer y al final se queda en el papel y se queda como actividad no viable ni presupuestalmente ni técnicamente. También indico que no se acepte un rosario de propuesta que no son puntuales, sino que vayan de frente a la problemática más álgida.

Wilfredo Chávez manifestó que es muy importante que insistamos que en este proceso de construcción de los Acuerdos de Gobernabilidad participen los equipos técnicos de los partidos políticos que van a estar en competencia ya que es bien difícil lograr que las personas se comprometan en un proceso que no han participado y en ese sentido manifestó que es de vital importancia que los equipos técnicos participen en la construcción de los acuerdos. Asimismo, menciona que otro tema es lo que tiene que ver con la preocupación que tenemos con lo que tan vinculante es nuestro Acuerdo de Gobernabilidad para con la autoridad que resulte elegida. También menciona que una estrategia para que el Acuerdo de Gobernabilidad sea materializado llevado a la práctica por la autoridad sería el seguimiento permanente cada tres meses en donde la autoridad venga a la MCLCP y nos diga y que es lo que nos muestre lo que ha hecho.

Finalmente, el Secretario Ejecutivo de la MCLCP Cajamarca Roy León, agradeció a todas y todos los y las presentes por su participación.

Acuerdos y Compromiso

Se acuerda que la proxima reunion sera el dia miercoles 2 de marzo a las 3:00 pm sera la proxima reunión.

Sin otro tema que tratar, siendo las 18:10 horas del mismo día, se da por finalizada la reunión.